

Auch der 2. Spieltag ohne Überraschungen

Für Hainichen III als Senioren-Team gab es im Hinspiel gegen Sachsenburg keine Chance. Mit 1763 zu 1823 konnten die Gäste die Heimreise antreten. Alle Aktiven hatten doch so mit der Bahn ihre Probleme. Mit 477 kegelte Ulrike Schumann Bestleistung.

Im Spiel Rotation Penig gegen Motor Rochlitz II ließen sich die Gastgeber nicht überraschen. Mit 2009 zu 1905 wurde es eine klare Angelegenheit der Gastgeber. Mit Leistungen über die begehrten 500 konnten Pierre Berthold 548, Morris Oertel 531 und Christian Müller 514 in die Wertung gehen.